

Und Wiesen gibt es noch  
und Bäume und  
Sonnenuntergänge  
und  
Meer  
und Sterne  
und das Wort  
das Lied  
und Menschen  
und

*Rose Ausländer*

Liebe Musikfreundinnen und Musikfreunde,

das kleine Wörtchen „und“ bekommt in diesen Zeiten eine ganz andere Bedeutungstiefe.  
Es ist vieles möglich, trotzdem.

Und, wir wollen gern einladen zu musikalischen Abendandachten in die Naunhofer Stadtkirche im  
Februar und März, jeweils sonntags 18 Uhr.

Eine dreiviertel Stunde Wort und Musik, Zeit zum Innehalten und Lauschen - mit Pfarrer Norbert  
George und wechselnden Musikern, die in aller Unterschiedlichkeit ihre Instrumente zum Klingen  
bringen werden.

Sonntag, 7. Februar, 18 Uhr - Martin Hoepfner/Grimma Hohnstädt - Gitarre

Sonntag, 14. Februar, 18 Uhr - Franns von Promnitz/Dresden - Portativ

Sonntag, 21. Februar, 18 Uhr - Saskia Klapper/Leipzig - Violine

Sonntag, 28. Februar, 18 Uhr - Sascha Werchau/Markkleeberg - Cello

Sonntag, 7. März, 18 Uhr - Cornelia Schneider - Orgel (Andacht zum Weltgebetstag)

Sonntag, 14. März, 18 Uhr - Ulrich Thiem/Dresden - Cello

Sonntag, 21. März, 18 Uhr - Cornelia Schneider - Orgel

Sonntag, 28. März, 18 Uhr - Sven Schreiber/Leipzig - Cello

Mit diesen besonderen musikalischen Andachten wollen wir nicht zuletzt für freischaffende  
Musiker in beschäftigungs- und Einnahme-loser Zeit ein Zeichen setzen.  
Über Ihre Unterstützung freuen wir uns sehr!

Die Andachten finden unter Einhaltung der vorgegebenen Hygieneregeln statt.

Das Konzertjahr 2021, beginnend mit dem Passionskonzert des Reinhold-Quartetts am Karfreitag,  
2. April, 15 Uhr ist geplant und die Veröffentlichung des Jahresplanes wird Sie demnächst erreichen.

In Verbundenheit grüße ich herzlich und wünsche alles Gute, Gelassenheit und frohen Mut,  
Ihre Cornelia Schneider.

